
Pièces 3 Pièces

Référence 84925057

Prix 645 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au  coeur  de  la  vieille  ville  d'antibes,  face  à  la  mairie  et  jouxtant  notre  CéLèbre

marché provençal, magnifique 3 p. Traversant aux prestations raffinées et actuelles.

Il  est  composé  d'un  séjour  lumineux  prolongé  par  une  cuisine.  La  partie  nuit

dispose  d'une  suite  parentale  avec  salle-de-douches  et  dressing,  une  autre

chambre, une salle-de-douches avec wc. Vous aurez la possibilité de profiter d'une

terrasse  commune  au  plus  haut  de  la  bâtisse  avec  jolie  vue  Dégagé.  Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr

In the heart of the old town of antibes, opposite the town hall and adjacent to our

famous  provencal  market,  this  magnificent  3-bedroom  apartment  offers  refined,

contemporary features. It comprises a bright living room extended by a kitchen. The

night  area includes a master  suite  with  shower room and dressing room, another

bedroom and a shower room with toilet. There is a shared terrace at the top of the

building  with  a  lovely,  unobstructed  view.  Information  on  the  risks  to  which  this

property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website:  www.  Georisques.

Gouv. Fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
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